

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Juli 2017

Gesundheitstag in Mannheim

Bei einem weiteren Aktionstag in Mannheim hatten die Kolleginnen und Kollegen die Gelegenheit, sich neben einer physiotherapeutischen Massage über die Leistungen des Fonds soziale Sicherung zu informieren.



Auch die gewerkschaftliche Unterstützungseinrichtung GUV/Fakulta gab auf viele Fragen Antworten.

Ebenso konnten die Kolleginnen und Kollegen sich an den Info-Ständen des BSW, der DEVK und der BAHN-BKK über die Leistungen und Angebote informieren.